UNIVERSIDAD DE COSTA RICA FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES

Acta de la sesión N°10 del Consejo Asesor de la Facultad de Ciencias Sociales, celebrada el 22 de julio de 1975, a las 9:15 a.m. en la Sala 10 con la asistencia de las siguientes personas: resplicable

Dr. Manuel Formoso H., Decano de la Facultad de Ciencias Sociales, quien preside, Lic. Florisabel Ramírez, Directora a.i., Escuela de Trabajo Social; Lic. William Reuben S., Director, Escuela de Ciencias del Hombre; Lic. Javier Solís, Director, Escuela de Ciencias de la Comunicación Colectiva; Prof. Rafael Obregón L., Director, Escuela de Historia y Geo grafía; Lic. Rodolfo Cerdas C., Director, Escuela de Ciencias Políticas; y el señor Jorge Riba, Representante Estudiantil.

El señor Decano recoendad la la elaboración del

Regulamento para la companda de la elaboración del de Ciercias policies de la ciamente de Ciercias policies de la ciamente de la ciamente de Ciercias policies de la ciamente de Ciercias policies de la ciamente de Ciercias de Ciercias

El señor Decano sugiere HI hagan in imital ignientes pa-

El señor Decano manifiesta que en vista de que la Escuela de Periodismo tiene menos de 4 profesores en el Régimen Aca démico, es al Consejo Asesor de la Facultad à quien le corres agponden lase funciones de la Asamblea de Escuela.

Nos corresponde ahora integrar una terna, para que sea conoci da por del Consejo Universitario pesal sis nombramiento de Subdirector en vista de que el Lic. Jaime González terminó su pe ríodo el pasado 27 de junio.

Según nota del Lic. Javier Solís en una asamblea consultiva de la Escuela, que legalmente no tiene ningún caracter, pero que expresa el sentir de esacunidad académica, se acordo proponer vecto. Informa que atrás había grassadmon asidentes nombres como este proponer este proponer este proponer. yecto, Inform que el estudiante Eduardo desés se mostró muy interesado piezeveleM sura el cabo el más pronto posible y la

-erEn votación secreta se procede a integrar la terna que ha de .ou comunicarse al Conse fo Universitario y resultan los mismos nom met bres propuestos por la Asamblea Consultiva de la Escuela de Pe riodismo.

Sia más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 10 a.m.

Informa el señor Decano que ha sido creado el Instituto de Investigaciones Sociales y que de acuerdo con el Artículo 126 del Es tatuto Orgánico hay que proceder a integrar una terma para el nombramiento del Director. En votación secreta se procede a integrar la terna con el siguiente resultado:

Dr. Daniel Camacho Monge

Lic. Gaetano Cersósimo Guzmán

Lic. Ronald Fernández Pinto

El señor Decano informa que el Director del Instituto formará parte del Consejo Asesor.

IV

El señor Decano recuerda la necesidad de la elaboración del Reglamento para la Facultad, faltando solamente la Escuela de Ciencias Políticas para el envío de las observaciones al Anteproyecto. eriodismo Lia cos de & prem

El señor Decano sugiere se hagan los trámites siguientes para su elaboración: 111977

- Recoger las observaciones de las Escuelas,
- que onimes 2) Integrar una Comisión del Consejo Asesor pa · termino su pt
- 3) Presentarlo al Consejo para su elaboración, para luego llevarlo a la Asamblea de Facultaduis control to second orbade peronomic

El Dr. Formoso hace notar que las conversaciones sobre la construcción del Edificio de Ciencias Sociales han decaído, ya que hace unos meses atrás había gran entusiasmo por este pro yecto. Informa que el estudiante Eduardo Rosés se mostró muy interesado porque se lleve a cabo lo más pronto posible y ha sido comisionado para que investigue en que estado se encuentra este asunto.

Informa también el señor Decano sobre los #2.000.000.00 ofrecidos por el Colegio de Periodistas para impulsar el Edificio. La próxima semana conversará sobre este asunto con el Presiden te del Colegio.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 10 a.m.